



RENDEZ-VOUS TRIMESTRIEL AU VAL DE BRIEY

Depuis 2018, nous ne cessons d'attirer votre attention sur la situation du SPIP de Val de Briey. En avril et juillet 2023, nous avons déjà rédigé 2 tracts dénonçant le manque d'effectif et les risques psycho-sociaux engendrés par ce manque d'agent au vu du nombre croissant de mesures.

Le rendez-vous est donc pris pour la rédaction trimestrielle d'un tract, comptez sur notre détermination jusqu'à ce que le nombre de CPIP soit suffisant pour assurer un service public serein.

Une fois de plus, nous passerons par une démonstration chiffrée :

Octobre 2023, le SPIP du Val de Briey compte 9 CPIP titulaires, 2 CPIP contractuels (fin de contrat au 31/08/2024), 1 éducatrice spécialisée contractuelle positionnée sur la semi-liberté et les TIG.

Le SPIP de Val de Briey assure la prise en charge de 902 personnes soit 1178 mesures.

L'effectif préconisé depuis de nombreuses années est fixé à 60 personnes par CPIP, le calcul est simple :

$$902 \text{ personnes} / 60 = 15 \text{ CPIP}$$

L'effectif cible défini par l'administration est fixé à 11 CPIP !

Nous ne serons définitivement jamais en accord avec les calculs de notre administration. Le SPIP Val de Briey devrait compter 15 CPIP, le constat est tout autre avec 11 CPIP dont 2 CPIP contractuels.

**Nous réclamons pour la mobilité 2024
la parution à minima de 4 postes de titulaires
et monter l'effectif cible du Val de Briey à 15 CPIP**

Nancy, le 27 octobre 2023, la CGT IP 54